

川崎温暖化対策推進会議 設立宣言

地球温暖化は、私たちの日々の生活や経済活動の結果、引き起こされている環境問題であり、人類の生存基盤をも脅かす深刻な問題です。

このような危機に対し、私たちには今すぐに具体的な活動を行うことが求められており、市民はCO₂排出の少ない生活を目指したライフスタイルへの転換、事業者はより一層の環境に配慮した生産活動とサービスの展開が求められています。

こうした中で、本年は京都議定書の約束期間がスタートし、北海道洞爺湖サミットでは、温暖化対策が議論されます。

このような記念すべき年に、川崎市は「環境」と「経済」の調和と好循環による地球規模の持続可能な社会の構築にむけて「カーボン・チャレンジ川崎エコ戦略」に取り組むとの力強いメッセージを発表しました。

私たちが住み、働くまち川崎は、音楽や文化芸術資源に恵まれた暮らしやすいまちです。また、ものづくりを中心とした企業が集積し、日本の経済を支えているまちでもあります。

このような特徴のあるまち川崎が、未来を担う子どもたちに安心して住めるまちを残せるように、川崎の市民・事業者が連携して地球温暖化に立ち向うため「川崎温暖化対策推進会議（カーボン・チャレンジ川崎エコ会議）」を設立します。

平成20年7月4日

川崎温暖化対策推進会議 参加者一同